

緊急メッセージ

教職員の皆さんには、平素から学校教育の充実に誠心誠意取り組み、児童生徒の健全育成に力を発揮していただいておりますことに、心から感謝いたします。

こうした皆さんのたゆまぬ努力によって築き上げられてきた学校教育に対する信頼は、今、一部の教職員による不祥事により、著しく損なわれております。

特に、最近発生した不祥事の中には、飲酒運転、わいせつ行為、セクシュアル・ハラスメントなど、教職員としてのみならず社会人としての資質を疑われる事案が多く、事態は極めて深刻であるといわざるを得ません。

今まさに、私たち一人一人の姿勢が問われています。

私たちは、失われつつある教職員に対する信頼を早急に回復するため、それぞれの立場で最大限の努力をしなければなりません。

私たちは、教育に携わる者として、その崇高な使命を深く自覚し、倫理観を高めるとともに、自らを振り返り、また、お互いに確認するなどして、服務規律の確保に努めていかなければなりません。

「子どもたちは私たちの姿を見て育ちます」

このことを心に刻み、県民の皆様の期待に応える学校教育を、ともに創造してまいります。

平成19年12月5日

広島県教育委員会
教育長 榎田好一